

Jubel für DDR-Stars in Dranske

Bei Thomas Lück, Hans-Jürgen Bayer und der Band Karussell kamen Ostrock- und Schlagerfans auf ihre Kosten.



Die Band Karussell bei ihrem Auftritt bei der Boddenparty in Dranske. Quelle: Anne Ziebarth

Dranske. Seit 1993 gibt es die jährliche Boddenparty in Dranske (Landkreis Vorpommern-Rügen) bereits – und auch nach über 20 Jahren hat sie nichts von ihrem Reiz verloren. Bei der diesjährigen Auflage drehte sich alles um das Thema Musik. Sowohl die DDR-Schlager Ikone Hans-Jürgen Beyer als auch die Kultband Karussell begeisterten das Publikum, zum munteren Promi-Talk hatten sich Musikproduzent Thomas Stein und Thomas Lück eingefunden. Am Strand wurden derweil die neuesten Modelle der Wind- und Kitesurf-Hersteller getestet, die Wassersportschule Rügen-Piraten ist seit jeher ein fester Kooperationspartner des Festivals. Am Samstagabend schließlich zog ein festlicher Boots-Fackelkorso über den Bodden, bevor ein großes Feuerwerk gezündet wurde.